



SARAH BLAMARRE

BRAND AMBASSADOR

ABOUT

Sarah est née à Montréal, au Québec. Elle est associée au club RND Elite Allstars depuis plus de 15 ans. Elle débute sa carrière comme athlète et devient ensuite entraîneuse. Elle remporte, avec ses équipes, plus de 50 titres de champions nationaux en plus d'une médaille de bronze à la compétition Summit en 2016. Sarah compte également plusieurs participations aux Cheerleading Worlds. Elle est copropriétaire de RND Elite Allstars depuis maintenant huit ans et sa passion pour le cheerleading l'a naturellement menée vers Nfinity. Sarah a toujours été dévouée à son association et à ses équipes. Sa grande expertise en fera votre meilleure conseillère en produits liés aux sports. Elle est votre représentante pour toute commande au Canada et saura trouver les articles Nfinity parfaits pour vos athlètes.

Sarah is originally from Montreal, Quebec. She spent her All-Star Cheerleading days as part of RND Elite Allstars for the past 15 years. Sarah started as an athlete, then became a coach and won over 50 national championship titles. She is a Summit bronze medalist and has participated many times at the World championship. Sarah has now been a co-owner of RND Allstars for the last eight years. Her passion for the sport is what brought her to Nfinity. She has always been dedicated to her program and teams. Sarah is your direct contact for sales in Canada, and her expertise is what will help her find the perfect Nfinity products for you and your team!

SARAH@NFINITY.COM | 514.884.4021

 NFINITY